

Rafael Márquez se permite soñar con ganar un mundial

El 'Kaiser de Michoacán' sabe que tendrá que esperar para que tener una oportunidad en el banquillo del Tricolor

Al más puro estilo Javier 'Chicharito' Hernández, Rafael Márquez se permite soñar con la posibilidad de que México sea campeón del mundo con él en el banquillo como técnico.

Este jueves 6 de junio se estrenará Rafael Márquez: El Capitán, documental de

Netflix, en donde sus excompañeros en el Barcelona Xavi Hernández, Carles Puyol y Samuel Eto'o visualizan un futuro exitoso para el 'Kaiser de Michoacán' como entrenador del Tricolor.

Pero es el camerunés quien lleva la apuesta por Rafa más lejos, al sentenciar que será el técnico que hará campeón a la Selección de México.

Cuestionado sobre eso, Márquez sabe

que tendrá que esperar para tener su oportunidad en el banquillo del Tricolor, pero, al mismo tiempo, dice que es válido pensar que México pueda ser campeón del mundo con él como guía.

"Son muy mis amigos, siempre van a hablar bien de mí como yo de ellos, por algo ven el perfil que he tenido o que tengo, para estar en ese puesto hay que estar bien preparado, apenas tengo dos años, tengo que seguir trabajando para tener oportunidad en estar en puesto

así, mi idea es seguir picando piedra y a ver si en un futuro de puede dar", dijo en entrevista con RÉCORD.

¿Te parece descabellado pensar que México sea campeón del mundo?

"Se vale soñar ¿no?, así empezó mi carrera como futbolista, nunca me imaginé ganar una Champions, así que creo que se puede soñar con eso (ser campeón del mundo)".

SECCIÓN B

MARTES 4 DE JUNIO DE 2024

MLS

San Diego FC prepara el anuncio de Chucky Lozano

La franquicia de expansión en MLS tiene en su planes anunciar al extremo mexicano esta semana.

Uno de los fichajes más interesantes de la Major League Soccer para el comienzo de San Diego FC en su andar por la liga es el de Hirving 'Chucky' Lozano, quien después de una carrera importante en Europa se sumará al proyecto californiano en su misión por pisar fuerte rápidamente. Luego que pasara un tiempo desde que se dio a conocer el interés de la franquicia de expansión, pronto podría llegar el anuncio oficial.

Según informan Fabrizio Romano, la organización del Snapdragon Stadium tiene pensado concretar la negociación de Lozano para finales de esta semana y lo haría como Jugador Designado. Seguido de esto, Tom Bogert detalla que todo está más que acordado y únicamente falta la firma del futbolista, además de que su arribo sería después de jugar seis meses mas con PSV Eindhoven.

La institución de San Diego comenzará a participar en la MLS a partir de 2025 y Chucky sería uno de los mejores pagados en la máxima categoría norteamericana al tener un salario entre los 7-9 millones de dólares, como indica el reporte de Jeff Carlisle para ESPN. En el listado de los jugadores con mayores ingresos

están Lionel Messi, Lorenzo Insigne, Sergio Busquets, Xherdan Shaqiri y Sebastián Driussi.

Un reporte de Sportico señala que el astro argentino tendrá hasta \$150 MDD al finalizar su contrato de dos años y medio con Inter Miami; el italiano de Toronto FC tiene el segundo puesto con \$15.44 MDD al año, el mediocampista español ganará \$8.77 MDD, el atacante suizo llega a los \$8.15 MDD y el delantero argentino está con \$6.72 MDD. Esto provocaría que Lozano desplace a algunos de ellos.

San Diego FC, un proyecto interesante además de que llegue el Chucky, el hecho de que sumen a otros futbolistas de peso es muy importante y Sergio Ramos levanta la mano como una pieza que podría ser fundamental. Según algunos reportes la llegada del defensa español está muy cerca y él también arribaría con un salario poderoso para la MLS. Rumbo a finales de año se desarrollará el draft de la liga y San Diego FC podrá completar una plantilla competitiva.

La misión de la organización de California es la de asentarse como un equipo atractivo en la Conferencia Oeste, donde la parte más interesante sería la de competir de buena manera con Real Salt Lake, LAFC, Minnesota United o LA Galaxy. Seguido de esto, el reto es estar a la altura de proyectos como Inter Miami, FC Cincinnati, New York City FC o New York RB en la Conferencia Este.



FUTBOL

Infantino felicitó a Sheinbaum tras ganar la presidencia de México

El máximo organismo rector del fútbol a nivel mundial, subrayó que Sheinbaum será la encargada de inaugurar el Mundial de México 2026.

El pasado domingo 2 de junio en México mantuvo a los ciudadanos en vilo, ya que el país tomará un nuevo rumbo bajo la dirección de Claudia Sheinbaum, quien obtuvo una aplastante victoria en las urnas superando a Xóchitl Gálvez; donde la candidata de MORENA, obtuvo el 58% de la votación.

Ante esta coyuntura política de gran relevancia, la FIFA, el máximo organismo rector del fútbol a nivel mundial, ha decidido intervenir y enviar un mensaje a Claudia Sheinbaum, en vista del importante cargo que asumirá en los próximos meses al frente del país.

A través de una historia en Instagram Gianni Infantino, presidente de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), compartió una imagen de Sheinbaum y sobre de ella extendió unas palabras felicitándola por su histórica elección como la primera mujer presidenta de México.

"Estamos emocionados de extender nuestras más sinceras felicitaciones a la Dra. Claudia Sheinbaum por su histórica

elección como la primera mujer Presidenta de México", fueron las palabras con las que Infantino inició el mensaje.

Además, Infantino destacó la importancia de Sheinbaum en la próxima Copa del Mundo de 2026, subrayando que será la encargada de inaugurar el evento. También ha mostrado su emoción por la oportunidad de colaborar con la futura presidenta, con la esperanza de que esta alianza genere momentos memorables y logros extraordinarios.

La elección de Sheinbaum y su papel en la próxima Copa del Mundo simbolizan un tiempo de cambio y posibilidades para México, tanto en el ámbito político como en el deportivo.



MEXICANOS POR EL MUNDO

Los números del Chucky Lozano hablan ¿Era momento de abandonar Europa?

Todo parece indicar que, Hirving Lozano, dejará el fútbol europeo para jugar en la MLS. ¿Fue una buena decisión con base en sus últimas estadísticas?

Es innegable que la carrera de Hirving Lozano dentro del Fútbol Europeo, es una de las más fructíferas en la historia de los jugadores mexicanos. Multi campeón; ícono entre las aficiones de sus equipos (PSV y Napoli); además de en ciertos periodos, ser el elemento a seguir de toda una nación en los torneos internacionales.

Con un bicampeonato a sus espaldas (tras haber ganado la Serie A en 2023 y la Eredivisie en 2024), todo parece indicar, que el fin de su carrera por el viejo continente ha llegado, y ahora, es tiempo de trasladar su talento al continente del cual partió hace siete años, la única diferencia, es que no sería a la Liga MX, sino, a una muy atractiva y competitiva (en años recientes) Major League Soccer. Con información de Fabrizio Romano, y una llegada



que se encuentra a detalles de gestarse, el extremo mexicano estaría demasiado cerca de firmar con el naciente equipo de la MLS, San Diego FC, y con ello, permitiría el paso a la pregunta... ¿Era momento ya de concluir su estadía en una de las mejores ligas a nivel mundial?

Los números del Chucky en la última campaña De acuerdo con las bases de SofaScore, con 22 encuentros disputados en su haber, durante la segunda de sus etapas con los de Eindhoven, el también conocido como 'Chucky' Lozano, logró colocar su nombre en los registros al marcador, luego de encajar seis goles y asistir en tres ocasiones (aportó para anotación cada 163 minutos); cifras que si bien

no son para nada desechables, permiten reflejar una considerable caída en cuanto a su nivel.

Vale la pena mencionar, que durante su llegada a Europa con el mismo PSV, Hirving firmó una campaña de 19 anotaciones y 11 pases para gol, en 32 partidos; Sin embargo, su mejor producción la firmó al año siguiente (Temporada 2018-2019) cuando acumuló en total, 21 tantos y 12 asistencias. Dicho lo anterior, y en vista del reflejo estadístico, al parecer, tomó una elección no tan descabellada, en vista también, de comenzar a velar por sus intereses personales a futuro.



FÚTBOL

La Copa América como trampolín para que estos jugadores lleguen a Europa

Entre su desarrollo en Liga MX y lo que puedan demostrar en Copa América, estos jugadores podrían firmar un posible futuro dentro del Viejo Continente.

El fútbol mexicano ha vivido uno de los mejores torneos en los últimos años, mismo que precedido por la calidad individual en cada uno de los equipos, entregó una contienda de las más parejas al momento de llegar a las jornadas finales y por ende, la etapa de Liguilla. La expectativa en cuanto al empuje de los equipos por ser más competitivos, ahora se ha convertido en una realidad, y con ello, la inevitable atracción de las miradas, por ciertos hombres que destacan por encima del resto.

En este particular caso, hablamos de tres nombres en específico que con el pasar de los torneos, se han vuelto algunos de los mejores en su posición, y que dados los movimientos en el mercado, apegado claro al performance con que ahora están catalogadas

sus respectivas fichas, es que muy probablemente puedan emigrar al mejor fútbol del mundo si es que todos los factores pertinentes se alinean.

Huerta, Sánchez y Huescas con miras a Europa Son diversos reportes en torno a César 'Chino' Huerta de Pumas, Erick 'Chiquito' Sánchez de Pachuca y Rodrigo Huescas de Cruz Azul, los que acercarán a este trío de mexicanos al Fútbol Europeo, dado el gran desarrollo que han mostrado en la Liga MX, y sobre todo, en vísperas de una Copa América destacada. La unión de ambos escenarios, sería un boleto al Balompié de Élite prácticamente asegurado.

Ahora bien, la facilidad salarial también es un factor a considerar; sin embargo, el Presidente de los Tuzos, Armando Martínez, recién mencionó durante una entrevista con David Faitelson, que no tienen problema con bajar de 30 a 35 por ciento del valor si es con la intención de enviar a alguno de sus jugadores al Viejo Continente. A su vez, la directiva de Pumas ha dejado claro en reiteradas ocasiones, que tampoco buscan ponerle freno a las aspiraciones de sus jóvenes, por lo que en temas contractuales, muy probablemente no habría mayor dificultad.



Oleksandr Usyk niega que 'Canelo' sea la cara del boxeo mundial: "Quizá en México sí"

El campeón indiscutido de los pesos pesados cree que en Europa Saúl Álvarez no representa lo mismo que en México

Oleksandr Usyk, campeón indiscutido del peso completo y quien hace un par de semanas le quitó el invicto a Tyson Fury, fue entrevistado recientemente

sobre diversos temas del mundo del boxeo y dejó mal parado al pugilista mexicano Saúl Álvarez.

En entrevista para Title Sports Network, Oleksandr Usyk menosprecio lo que ha hecho el 'Canelo' durante los últimos años y mencionó que el pugilista mexicano no es un representante a nivel mundial del boxeo y solamente lo es en tierras aztecas.

"Canelo (Álvarez) dice que es la cara del boxeo... no lo es en Ucrania, no lo es en Arabia Saudita, no lo es en Europa. Quizás en México sí es la cara del boxeo", declaró Oleksandr Usyk.



Posteriormente el pugilista ucraniano aclaró que si le gusta el estilo de Saúl Álvarez, pero de eso a que sea la cara del boxeo mundial hay una gran diferencia, aunque al final si lo terminó aceptando, pero no se notaba convencido de lo que decía. "Me gusta Canelo, porque es un hombre fuerte para el boxeo, pero de eso a ser la cara del boxeo... está bien. Lo es", concluyó Usyk.

UN RECUERDO SE VIVE PARA SIEMPRE
CELEBREMOS LA VIDA

UN PLAN A PREVISIÓN BRINDA TRANQUILIDAD A TU FAMILIA

311 218 3691

Bello Recuerdo
ALGO EN SERVICIOS FINANCIEROS

www.bellorecuerdo.com

La Mejor 96.5
TADU NOMASTI

ALICAMEDIAS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON **ARIANNA OLVERA** Y **JOSÉ LUIS NARANJO**

© @ LAMEJOR965FM

Impacto mundial por Mbappé

La prensa recoge el anuncio tras hacerse oficial la llegada del talento de Bondy al Real Madrid. En Francia hablan de "El peor secreto guardado de la historia del fútbol" y en Montecarlo de "Mbappé por fin hace realidad su sueño de fichar".

El día D llegó. El tic-tac tocó a su fin. Ya es oficial: Kylian Mbappé es nuevo jugador del Real Madrid. El fichaje del francés ha hecho correr ríos de tinta durante años hasta recalar en la capital de España para jugar en el 15 veces campeón de Europa. La repercusión mundial del anuncio ha sacudido con titulares como "Otro motivo para continuar la celebración en Madrid", "La guinda al pastel de un proyecto que tocó el cielo de Wembley", "Florentino da otro golpe en la mesa con su Galáctico más anhelado" o "Por fin está claro dónde Mbappé vivirá cosas mágicas: en el Real Madrid".

Le Parisien: "El peor secreto guardado de la historia del fútbol"

El medio, muy ligado al equipo parisino, arranca fuerte en la noticia del anuncio de Mbappé al Real Madrid: "Fue el secreto peor guardado de los últimos meses, quizás incluso de la historia del fútbol. Ya es oficial: como anunció el 3 de febrero Le Parisien, Kylian Mbappé ya es jugador del Real Madrid". Y termina de la siguiente manera: "Este es el final de una serie que duró varios años. Ya en 2022, el francés estuvo muy cerca de fichar por el Madrid, que llevaba todo el año cortejándole. Pero finalmente amplió su contrato con el PSG por dos años, más un año opcional. Opción que nunca se ejerció".

RMC Sport: "Mbappé por fin hace realidad su sueño de fichar por el Real Madrid"

Desde Montecarlo subrayan el detalle de que el crack francés no deja dinero en caja del que ha sido su club: "El Real Madrid anunció este lunes el fichaje del delantero francés Kylian Mbappé. El capitán de la selección francesa (25 años), que llega libre a la capital española tras siete años en el PSG, ha firmado un contrato por cinco años. Por fin hace realidad su sueño al fichar por el club español, que este sábado se coronó campeón de Europa por 15ª vez en su historia en Wembley y con el que también espera conquistar la Liga de Campeones. Este es el final de una serie muy larga. Y la formalización de un fichaje que todos estaban esperando".

L'Équipe: "La presentación oficial de Mbappé no debería producirse antes de la Eurocopa"

El prestigioso diario francés ha publicado en X el siguiente mensaje: "Cuando era niño, Kylian Mbappé tenía carteles de Cristiano Ronaldo en su habitación... ¡La próxima temporada vestirá la camiseta del Real Madrid!". Ya en la web lo contaron así: "La formalización estaba prevista para este lunes y tuvo lugar a las 19.27 horas. Kylian Mbappé es jugador del Real Madrid para las próximas cinco temporadas, habiendo firmado el delantero contrato hasta 2029. En cuanto a la presentación oficial del jugador, no debería producirse antes de que finalice el viaje del francés hacia la Eurocopa en Alemania. El capitán de los 'Bleus' pretende dedicarse exclusivamente a su selección durante los próximos días".

La Gazzetta dello Sport: "Quieren limpiar el aire de residuos parisinos para que responda como madridista"

El diario italiano dedica un bloque en su portada al fichaje de Mbappé por el equipo que entrena Carlo Ancelotti. La noticia principal es la del fichaje que viene acompañada del análisis por el 'problema' que puede causar con tantas estrellas. La Gazzetta narra la noticia del día destacando que no deja un euro en París y la prima de fichaje que se lleva: "Era un secreto a voces, y finalmente se ha desvelado: Kylian Mbappé jugará en el Real Madrid. Sólo faltaba el anuncio, y ya llegó. El club que ha ganado 6 Champions en las últimas 11 temporadas se refuerza con uno de los mejores jugadores del mundo, alguien que nunca ha ganado la Champions, a pesar de varios intentos



parisinos. El PSG no cobra ni un euro (llega como agente libre, firma por 5 temporadas), pero el jugador está cubierto de oro: un contrato de cinco años de 15 millones netos por temporada, que aumentará hasta los 20. Luego están las primas por objetivos, pero sobre todo está el "signing on fee", el bonus por fichaje, que son 125 millones de euros. Si lo dividimos entre 5 son 25 millones de euros más por temporada".

El medio del país de la bota añade sobre los pasos para la presentación: "Y como jugador del Madrid. Porque esta fue idea de Florentino Pérez. Y la familia de Kylian: todos quieren limpiar el aire que Kylian respira de los residuos parisinos, darle al jugador tranquilidad para responder preguntas como madridista, y no como jugador en un limbo improductivo. Ahora le tocará a Carlo Ancelotti poner en su lugar las piezas de oro del rompecabezas táctico del Real Madrid 24-25, que ha perdido al arquitecto Kroos y que en ataque tiene a Mbappé, Vinicius, Rodrygo, Endrick, Joselu, Brahim y Güler. Muchos jugadores, mucho talento, un rompecabezas complejo en busca del equilibrio".

Tuttosport: "Mbappé al Real Madrid, ahora es oficial: el anuncio colapsa la web"

Además Tuttosport pone especial atención en el colapso de la web del Real Madrid: "Kylian Mbappé ya es oficialmente nuevo jugador del Real Madrid. La noticia llevaba un tiempo en el aire y hoy el ahora exdelantero del PSG le había dicho a Macron que el anuncio oficial llegaría esta tarde y así sucedió. Un anuncio esperado por todos los medios. Fanáticos no sólo del Real Madrid: la página web que informa el comunicado de prensa, de hecho, literalmente colapsó de inmediato debido a los numerosos clics que llegaron en los primeros minutos".

Mundo Deportivo: "Florentino da otro golpe en la mesa con su Galáctico más anhelado"

Si miramos a los dos diarios deportivos editados en Barcelona, Mundo Deportivo destaca lo siguiente en su edición digital: "Tras años persiguiendo el fichaje del astro parisino y menos de 48 horas después de que el equipo blanco se proclamase campeón de Europa en Wembley, Florentino Pérez da otro golpe sobre la mesa y ya tiene a su Galáctico más anhelado. Este lunes se ha puesto fin a uno de los culebrones más rocambolescos y largos de la historia de los mercados de fichajes. La llegada de Kylian Mbappé al Santiago Bernabéu es el capítulo final de un serial interminable y con inesperados giros de guion más propios de intrigas hollywoodienses, con Nasser Al Khelaifi y Florentino Pérez librando una batalla sin cuartel en la sombra por convencer al jugador".

Sport: "La guinda al pastel"

El rotativo barcelonés abre su web con la oficialidad

y califica su llegada como 'la guinda al pastel': "Ya es oficial. Kylian Mbappé será nuevo jugador del Real Madrid a partir de la próxima temporada. El delantero francés ya anunció hace un mes que pondría punto y final a su etapa en el Paris Saint-Germain. Se trata, pues, de la guinda al pastel de un proyecto que tocó el cielo de Wembley el pasado sábado, después de imponerse por 0-2 al Borussia Dortmund en la final de la Champions League, gracias a los goles de Carvajal y Vinicius".

A Bola: "Ahora es realmente oficial"

El diario portugués se une a la línea de los medios que destacan la llegada gratis del jugador de Bondy: "Ahora es realmente oficial: Kylian Mbappé es jugador del Real Madrid. El club español anunció el fichaje del delantero francés, a 'coste cero', con contrato hasta 2029. La presentación sólo se producirá después de la Eurocopa 2024, donde Mbappé representará a la selección francesa. Mbappé lucirá la camiseta número 9 en la primera temporada y, cuando se vaya el croata Luka Modric, lucirá el número 10".

Bild: "Por fin está claro dónde Mbappé vivirá cosas mágicas: en el Real Madrid"

El periódico alemán recoge así la noticia: "Ahora el cambio es oficial! Mbappé recibirá contrato hasta 2029. Desde hace semanas se especula que el acuerdo de libre transferencia valdría más de 100 millones de euros. Mbappé ahora se suma de verdad. En los últimos años se le ha vinculado repetidamente con un paso al Real Madrid, pero finalmente se quedó en París. Donde el atacante ha marcado 256 goles en 308 partidos. Y ahora por fin está claro dónde vivirá estas otras cosas mágicas: en el Real Madrid".

Daily Mail: "La vergonzosa variedad de talentos le da un dolor de cabeza a Ancelotti"

El medio británico resalta los problemas que tendrá Ancelotti con una amplia nómina en ataque: "Mbappé se alineará la próxima temporada junto a jugadores como los aspirantes al Balón de Oro Vinicius y Jude Bellingham, así como la estrella brasileña Rodrygo y su compañero Endrick, ampliamente considerado como quizás el mayor niño prodigio del planeta. Si bien la ya vergonzosa variedad de talentos del Real Madrid ahora alcanza un nivel completamente nuevo, le da a Carlo Ancelotti algo así como un dolor de cabeza".

Mirror: "Sueño hecho realidad"

El rotativo inglés subraya que Mbappé cumple su sueño de niño y el momento en el que se ha hecho el anuncio oficial: "Kylian Mbappé finalmente llegó al Real Madrid para poner fin a una saga de transferencias de años, y el francés revela que la mudanza es un sueño hecho realidad para él. El

conjunto español esperaba la final de la Liga de Campeones antes de anunciar el traspaso de Mbappé. Ahora ha llegado oficialmente, y el francés publicó una serie de fotos de una gira que realizó en el club cuando era niño para mostrar su larga asociación con ellos".

Olé: "Otro motivo para continuar la celebración en Madrid"

Al cruzar el 'charco', en Argentina, Olé indica sobre el fichaje del francés: "En medio de los festejos por la obtención de la Champions League, en Madrid sumaron otro motivo para continuar la celebración: a través de un comunicado en su página oficial, el Real Madrid oficializó la llegada de Kylian Mbappé como su nuevo refuerzo. Ahora, la espera llegó a su fin y el capitán de la selección francesa será jugador del club merengue. Llegará como jugador libre, por lo que el Madrid no pagará un costo por su pase y solo se hará cargo del sueldo del futbolista, que rondaría los 35 millones de Euros por temporada".

Globoesporte: "La prensa francesa vaticina una batalla legal por la cláusula que ampliaba el contrato"

El medio brasileño da pinceladas sobre la cronología del fichaje: "El anuncio marca el final de un culebrón que duró años. El Real Madrid quería contar con Mbappé desde que era un jovencito en el Mónaco. En 2021, el PSG rechazó una propuesta de 200 millones de euros por el jugador. Al año siguiente, el delantero pudo trasladarse gratis a España, pero prefirió renovar con el PSG. Ahora, a sus 25 años, Mbappé cumplirá su sueño de jugar en el Real Madrid. El traspaso es gratuito una vez finalizado el contrato del delantero con el PSG. Pero la prensa francesa vaticina una batalla legal impulsada por el club galo, debido a la cláusula que ampliaba el contrato con el jugador hasta 2025".

ESPN: "Termina una larga espera"

El medio de comunicación norteamericano recoge así la llegada del talento de Bondy al Real Madrid: "Después de una larga espera, finalmente los merengues confirmaron su acuerdo con la estrella de Francia. Finalmente Real Madrid hizo oficial la contratación del delantero francés Kylian Mbappé, quien llega a los Merengues procedente del Paris Saint-Germain. La llegada de Kylian Mbappé a la 'Casa Blanca' es uno de los fichajes más esperados del Real Madrid en los últimos años. Con el fichaje de Kylian Mbappé, Real Madrid presume una de las plantillas más poderosas de Europa y termina una larga espera para sus aficionados".



INTERNET

100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Con nuestra app
¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora

y muchas cosas más.

Obtén la app

— iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

Día de la Fruta y la VERDURA



TOMATE
Saladette
kilo

ZANAHORIA
A granel
kilo

SANDÍA
Rayada
kilo

ESPINACA
mazo

a sólo
\$ 9⁷⁵

LIMÓN
Colima
kilo

LECHUGA
Romana
pieza

a sólo
\$ 19⁷⁵

NARANJA
Valencia
kilo

CEBOLLA
Blanca
kilo

PEPINO
Verde
kilo

PAPAYA
Maradol
kilo

MANZANA
Boja Delicia
kilo

a sólo
\$ 29⁹⁰

MANGO
Tomy
kilo

JICAMA
kilo

PAPA
Blanca
kilo

PIÑA
Miel
kilo

a sólo
\$ 14⁵⁰

REPOLLO
kilo

a sólo
\$ 15⁷⁵

MELÓN
Chino
kilo

APIO
kilo

a sólo
\$ 19⁹⁰

DURAZNO
Rojo
kilo

a sólo
\$ 59⁰⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



Visita nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 04 DE JUNIO DEL 2024